

Le parc naturel El Nicho reprend ses activités de tourisme international



Photo des archives de Cubadebate

La Havane, 2 mai, (RHC)- Le parc naturel El Nicho, dans la province de Cienfuegos, vient de rouvrir ses portes au tourisme international après de longs mois de fermeture pour cause du Covid-19.

El Nicho accueille en ce moment des excursions guidées de touristes russes.

Cette année, les îlots des Jardines del Rey (en français les Jardins du Roi) au large des côtes de la province de Ciego de Avila et la station balnéaire de Varadero, à quelque 150 kilomètres de La Havane, connaissent un flux stable de visiteurs en provenance de la Russie.

Ces deux pôles touristiques importants de notre pays organisent les excursions au parc national El Nicho dont les cascades et les étangs naturels pratiquement vierges offrent un paysage unique parmi les montagnes.

Les agences de voyage Cubanacán et Cubatur, de Varadero, promeuvent des excursions dans cette zone géographique aux nombreux attraits pour le développement de l'écotourisme. Plus de 100 touristes ont déjà réservé pour les prochains jours, indiquent les représentants de ces bureaux, et ce chiffre devrait

augmenter avec le temps.

Il y a sept vols par semaine à destination de Varadero, avec une moyenne de 500 clients par vol, en provenance de Russie. Depuis cette célèbre station balnéaire, une diversité d'options culturelles et de loisirs est proposée aux clients dans le strict respect des protocoles sanitaires.

Les voyageurs étrangers, après avoir visité le parc naturel, déjeunent au restaurant Los Helechos, où ils peuvent trouver une variété de plats avec des recettes de la cuisine nationale à base de porc, de poulet et de poisson, en plus du traditionnel ajiaco et de boissons rafraîchissantes.

Source: 5 de septiembre

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/255992-le-parc-naturel-el-nicho-reprend-ses-activites-de-tourisme-international>



Radio Habana Cuba